

isolée. Les habitants, profondément endormis, n'avaient rien entendu. Avec un chien de garde, le vol n'eût pas été commis, me dit-elle; vous avez tort de ne pas aimer ces animaux, c'est une sécurité.

J'achetai un chien de montagne. Tom était presque aussi grand qu'un petit âne; il était très doux malgré ses crocs redoutables, et il n'eût pas été prudent de s'aventurer le soir dans propriété. Il jouait parfois avec Luce, mais il était trop fort; il la renversait et la pauvre enfant prenait ses caresses pour des brutalités. Nous l'avions depuis quinze jours déjà quand l'animal mordit une petite fille qui voulait lui reprendre sa tartine qu'il lui avait volée. Les parents se plaignirent. Je dus me débarrasser du chien; ce fut la comtesse qui m'en pria: — J'aime les chiens, dit-elle, mais pas quand ils sont méchants.

Un levrier dura près de quinze jours, puis nous eûmes un terre-neuve, un basset, un griffon, un bull et même un kings'charles; toutes les races y passèrent. Dans le commencement, lorsqu'un chien déplaisait à la comtesse, je le vendais pour en acheter un autre; mais, dans les derniers temps, elle voulait garder ses caprices pasés pour comparer avec le caprice nouveau. J'avais donc une meute dans ma cour, c'est ce qui explique les nombreuses niches que vous y avez vues.

Le soir, à l'heure de la pâtée, c'était un vacarme étourdissant; il me fallait un valet spécial pour soigner toutes ces bêtes. Notez qu'elle consacrait des après-midi à passer d'une niche à l'autre, et promenait ainsi avec elle une odeur de chieu des plus désagréables.

Cela devait finir. Jusqu'alors j'avais été d'une douceur, d'une soumission exemplaires; elle avait jusqu'à un certain point été autorisée à croire que j'étais son très humble serviteur, avant que d'être son seigneur et maître. Dans sa tête frivole elle ne prévoyait point une rébellion de ma part. Un jour, elle me témoigna le désir de compléter sa collection de chiens.

—C'est une collection tout comme une autre, me dit-elle: on vendrait la voir; j'obtiendrais des médailles! Ce serait charmant!

Non! là, décidément, mon ami, ma femme éleveur de chiens! C'était trop fort.

Comme on dit: je rompis les chiens! — Du jour au lendemain je les vendis tous, il ne resta plus que les niches.

—Mes chiens! Où sont mes chiens? dit-elle, en venant brusquement me rejoindre dans le salon.

Je me levai; il paraît que j'avois une volonté de fer inscrite sur ma figure.

—Vos chiens, Luce, lui dis-je, il n'y en a plus qu'un ici, c'est moi!

—Et alors?
—Alors, mon cher ami, si par hasard, dans un moment d'aban-



PRIÈRE DE TROIS VEAUX.

Les Veaux, Fortin, Paquette et Flynn qui ne sont pas encore dans le parc s'agenouillent et prient devant la statue de St. Senecal, leur patron. Ils répètent:
Ut nobis parcas, te rogamus, audi nos!
Daignez nous parquer, nous vous en supplions.

don, se croyant dans une intimité absolue, ma femme s'oublie et m'appelle: « Mon chien! » n'en croyez pas étonné!

Lemercier de Neuville.

BADINAGES

Joséphine se présente, en qualité de femme de chambre, chez Mme X...

—A'ors, ma fille, vous savez couïre, coiffer, repasser aussi n'est-ce pas?

—Oni, madame, et même au besoin je pourrais faire la cuisine.

—Eh bien vous me convenez; vous entrerez chez moi à la fin du mois. Un mot encore, êtes-vous vive?

—Si je suis vive! J'ai quitté ma dernière place pour avoir giflé ma maîtresse!

Examen de grammaire géographique.

—Monsieur, voulez-vous me dire de quel genre est l'isthme?

—Je ne sais plus... ils commencent par être neutres, et finissent par être Anglais.

On cause des multiples occupations de Sarah Berhardt et des mille et un théâtres qu'elle va avoir à sa disposition...

—Quelle énergie!

—Voyez-vous, elle est si mince qu'elle peut se faufiler partout.

Pensé comme une autre:

—Quand on épouse une querelle, c'est rarement un mariage civil.

Remède homéopathique:

B... souffre horriblement des dents.

Un ami, farceur à froid, le croise sur le boulevard et regarde sa joue qui avait pris des proportions formidables.

—Ah! un remède! un remède!...

—J'en ai un.
—Donne-le toute ma fortune est à toi!

—Bien simple, fait l'ami gravement, tu mets une pomme dans ta joue et ta tête dans un four, tu laisses chauffer; quand ta pomme est cuite, tu es guéri.

La logique des enfants.

Totor vient de recevoir un poison énorme sur l'œil gauche.

—Voilà ce que c'est, lui dit son père en lui bassinant la partie lésée, il ne faut pas se battre, et surtout avoir recours le moins possible à la violence.

—Pourtant, papa, quand on est le plus fort?

Dans la Vie moderne, un mot d'usage de lycéen de 14 ans:

Jules Potache se promène au bras de monsieur son papa. Passe un de ses camarades de Louis-le-Grand qui lui dit bonjour; Jules Potache tourne dédaigneusement la tête sans répondre.

—Tu n'as donc pas vu ton ami qui te salue? demande le père.

—Si p'pa.

—Eh bien! pourquoi ne lui as-tu pas répondu?

Et Jules Potache, faisant la grimace:

—Il me rappelle le collège!...

Le comte de la patience:

Chatouiller le canon d'un fusil jusqu'à ce qu'il éciate de rire.

X..., l'écrivain bien connu, collabora à un journal qui paie très irrégulièrement ses rédacteurs.

—Vous ne vous présentez donc pas à la caisse, à la fin de chaque mois? lui demanda dernièrement un de ses amis.

—Oh! quo si! répondit tristement X..., mais je n'y touche jamais quo des désappointements!

M. Prudhomme est partisan de l'alliance anglaise, après de longues tergiversations.

L'autre jour, il voit passer deux Anglais.

Il se précipite et leur dit gravement en leur serrant vivement les mains:

—Allons!... qu'il ne soit plus question de Crécy!

Croquis du *Charivari*, par Paf (Draner). Les affaires d'Egypte y tiennent, comme on le pense bien, une certaine place.

Citons le mot d'un général anglais, présentant, le sabre à la main, une énorme addition à un Egyptien boiteux, borgne et manchot de par la guerre:

—Maintenant que j'ai travaillé chez vous, il s'agirait de me payer.

Proposition opportune: Former un corps d'eunuques pour garantir la neutralité du canal de Suez.

Définition du cabinet Duclerc: il repose dans son bercail. Le médecin l'examine.

—Eh bien! docteur, en répondez-vous?

—Existence bien frêle; mais il pourra marcher quelque temps s'il ne bouge pas.

AUX MÉNAGÈRES.

—ooo—

Economisez votre argent en allant acheter vos viandes, légumes, épiceries, etc., chez Charles Meunier, coin de la côte St. Lambert et de la rue Craig. Vous y trouverez toutes espèces de gibier, poisson, viandes de choix inspectés aux abattoirs, charcuterie, fruits, viandes salées et fumées, épiceries, nos liqueurs etc. Tout est garanti de première qualité. Commandes livrées à domicile. M. Meunier a toujours vendu et vendra toujours à meilleur marché que ses concurrents.

Récapitulons

—ooo—

DÉBUT DE NOTRE SUCCÈS LES CHAPEAUX DE DAMEE.

—ooo—

Ce département ayant attiré l'abord notre attention spéciale nous y avons apporté tous nos soins et nous en avons fait le plus important qui existe dans notre pays. Les récompenses que nous avons reçues aux trois dernières Expositions en font foi. Tous les jours nos vastes salons de modes sont envahis par nos nombreuses clientes qui viennent donner leurs ordres.

SOIERIES.

Le succès complet dans nos Chapeaux obtenu, sans crainte d'aucune concurrence, nous nous sommes occupés de notre Département des soieries qui est aujourd'hui sans rival. Depuis le commencement de cette année nous en avons vendu considérablement, au delà même de nos espérances. Il est vrai que nos prix sont de beaucoup inférieurs à ceux de tous nos concurrents.

CHEMISES POUR HOMMES.

Les deux exemples précédents n'étonnent personne, si nous nous permettons de dire que nous sommes sur la voie d'occuper le premier rang pour les chemises. Celles exposées à cette dernière Exposition ont obtenu l'admiration générale et le Jury les a récompensées d'un Diplôme d'honneur et de trois premiers prix en leur reconnaissant une supériorité. Nos ventes sont très actives au ce moment.

GANTERIE.

Le plus beau choix de gants qui existe et l'habileté de Monsieur Geismar à leur ajustement sur la main nous attirent beaucoup de clientèle. Ce département est le plus beau de Montréal.

Aussi de ce qui précède la foule encombre toujours nos magasins.

BOISSEAU Freres

235 & 237,

RUE ST. LAURENT.

Le FIL CLAPPERTON n'a aucun concurrent sérieux, il est employé aujourd'hui dans toutes les manufactures et dans toutes les familles.